

Enfermedades hepáticas complejas en la infancia: transición a la edad adulta

Dra. Dolores Lledín

Puntos Clave

- Las unidades de transición son básicas para el correcto tratamiento y seguimiento de las enfermedades hepática infantiles, evitando así el rechazo a la enfermedad y la falta de adherencia al tratamiento.
- Se basan en equipos multidisciplinares con comunicación fluida entre los profesionales y pacientes y familiares.
- La HAI en pediatría es de curso agresivo y requiere tratamiento temprano.
- El diagnóstico de la enf. De Wilson suele ser en edad pediátrica. Considerar las opciones terapéuticas más adecuadas a la espera de terapias génicas en un futuro. No olvidar el screening familiar.
- El NASH está aumentado en la edad pediátrica.

ORGANIZA: